



INSPECCIONAN SITIO. Agentes de la Policía Nacional inspeccionan el lugar en donde explotaron dos bombas, ayer al mediodía, en un predio baldío, ubicado entre la 11a. Avenida Norte y Avenida Juan Pablo II. Los agentes dijeron que era obra de terroristas urbanos para sembrar el pánico entre la población. No hubo víctimas.

Reitera Cnel. Revelo:

Terroristas Dirigen Marchas Violentas



Cnel. y Dr. Rodolfo A. Revelo.

Agricultores Acusan CEL de Haberlos Estafado

Varios centenares de pequeños agricultores perdieron por completo todos sus cultivos al inundarse las tierras que arrendaron a la Comisión Ejecutiva del Lempa (CEL), cuando ésta cerró las compuertas de la represa del Cerrón

Grande, por lo que se sienten estafados por esa institución para-estatal. Varios afectados explicaron que en enero de este año la CEL arrendó varios cientos de manzanas en las riberas de los

—Favor pase a la página 41.

Terrorista Perece al Enfrentarse a Ejército

Un terrorista murió y dos más resultaron heridos al enfrentarse a fuerzas militares del Batallón Arce, que realizaban una operación de rastreo en el cantón San Sebastián, de Nuevo Edén de San Juan, departamento de San Miguel.

El Ejército incautó además un fusil AR-15, un calibre 22 y gran cantidad de municiones.

Se informa además que soldados del Batallón Belloso decomisaron dos fusiles M-16 y uno

—Favor pase a la página 19.

cual ocultan sus rostros bajo pañoletas, anteojos y otros recursos, que les permiten mantener su anonimato, expresó.

El coronel Revelo responde así, según lo dijo a EL DIARIO DE HOY, a las versiones tendenciosas que la Universidad Nacional, por medio de su Secretario General, Ing. Mauricio Mejía, ha divulgado después de que un agente de ese cuerpo fue asaltado por universitarios que se

manifestaban frente a la Embajada de Estados Unidos.

“La presencia de este cuerpo de seguridad pública en las zonas donde se desarrollan marchas y concentraciones, es en cumplimiento de los preceptos constitucionales que establecen y exigen velar por el orden público y proteger la integridad física de las personas y la propiedad priva-

—Favor pase a la página 41.



ASCENDIDOS. Grupo de soldados, cabos y subsargentos que fue ascendido al grado inmediato, como parte de los actos celebrados el sábado en Sensuntepeque, en ocasión del 104º Aniversario del Destacamento Militar 2, que comanda el Cnel. Héctor Heriberto Hernández. Los recién ascendidos juraron cumplir las ordenanzas de la Fuerza Armada.

Fallos Absolutorios Ponen en Peligro Justicia de País

Los frecuentes veredictos absolutorios de los tribunales de conciliencia en todo el país ponen en peligro la administración de justicia en El Salvador. En muchos casos,

aun cuando contra el imputado (o los imputados) haya pruebas suficientes, los integrantes de los jurados los absuelven por temor u otras circunstancias.

Abogados de esta capital que señalan lo anterior abundan en que en casos de homicidio, asesinato, robos, asaltos, lesiones graves y otros delitos punibles por la ley, aunque los acusados se hayan hecho cargo de la comisión de esos delitos

ante el Juez de la causa, los jurados, por ignorancia o temor, a menudo absuelven a los sujetos.

“Estos delincuentes sueltos constituyen un serio peligro para la tranquilidad social”, dicen los profesionales, citando para el caso los jurados que se efectuaron antes de las festividades agostinas.

Señalan que el último veredicto absolutorio lo

—Favor pase a la página 23.

Remiten a Asaltantes de Supermercado

Un vigilante de la Cárcel de Mujeres y otros cuatro sujetos fueron remitidos al Juzgado 1o. de Paz, acusados del asalto al supermercado “Selectos”, en esta capital, en febrero de este año. En aquella oportunidad fue muerto un empleado del establecimiento.

Los reos remitidos al Juzgado 1º de Paz de San Salvador son: Juan Antonio Orellana Molina, Arturo Ascencio López, Mauricio René Vázquez Quintanilla, Orlando Sánchez Hernández y

—Favor pase a la página 23.

Estallan dos Bombas en Centro de Capital

Dos potentes bombas estallaron ayer al mediodía cerca del centro de la capital, poco después que por el lugar pasara un camión con guardias nacionales. No hubo víctimas.

La Policía Nacional informó que las bombas, tipo “claymor”, fueron detonadas a las 12:25, al parecer por un desconocido que se encontraba a unos 20 metros del lugar, en un predio baldío entre la 11a. Avenida Norte y

Avenida Juan Pablo II. Las cargas explosivas se escucharon por toda la zona metropolitana y ocasionaron perforaciones de más de un metro de diámetro en el terreno donde fueron colocadas y numerosas esquirlas fueron a caer en muros y árboles cercanos.

Las detonaciones causaron alarma entre el vecindario. “Por puro milagro no hubo víctimas”,

—Favor pase a la página 23.

Dáñanse Vehículos por Pésima Vía Soyapango

El pésimo estado de la calle que de Soyapango conduce a unas 15 colonias al norte de la misma ciudad, provoca desperfectos y atascamiento de vehículos en grandes lagunas de lodo, especialmente en el tramo frente a la Urbanización Los Angeles, donde se han quedado empujados varios automóviles.

Las colonias que podrían quedar sin servicio de transporte a causa del deterioro de la calle son:

Los Conacastes, Montes de San Bartolo, Jardines del Pepeto, San José, Urbanización Los Angeles, Guayacán, Monte Blanco y Bosques del Río.

Las empresas de los buses que llegaban hasta Bosques del Río decidieron cortar la ruta porque les resultaba más caro reparar los daños que les causaban los baches a sus unidades.

Ahora los vecinos de

—Favor pase a la página 55.